

Lundi Frisbee

Les discoboles du Faouët sont sur tous les fronts depuis la rentrée.

D'abord il y a eu le célèbre UBO, tournoi d'ultimate organisé à Porspoder par le club de Brest, auquel ils ont participé et dont ils ont assuré l'animation musicale en soirée, grâce aux très efficaces DJ SUPER et DJ ULIEN.



"Cette nouvelle édition de l'UBO nous a permis de nous frotter aux meilleurs joueuses et joueurs du grand ouest. Il y avait notamment une équipe de très jeunes joueurs issus des équipes de France U18 et U20 ... ils ne nous ont laissé aucune chance", estime, goguenard, Julien Antoine, fondateur et secrétaire du club.

Ce passage venteux à l'ouest de Brest s'est enchaîné avec l'Assemblée Générale du club qui a notamment consacré le changement attendu à la tête de l'association, désormais présidée par Kévin Antoine. **"On remercie Chloé (l'ancienne Présidente) qui a fait un super boulot sur ces 4 premières années d'existence du club. En permettant notamment de tisser des liens avec tout le réseau de clubs en Bretagne, voire au-delà"** lâche Kévin, reconnaissant.

Cette A.G. a également été l'occasion de mettre l'accent sur les priorités du club pour la saison à venir. **"Chacun est d'accord pour dire que notre objectif n°1 est de recruter des joueuses et joueurs"** confie Pauline, membre du Lundi Frisbee depuis le tout début.

C'est d'ailleurs en partie pour cela que les 3 membres du (nouveau) bureau se sont rendus ce mercredi 24 septembre au Lycée Keraoul de Paimpol où ils ont présenté leur sport à une soixantaine d'élèves de seconde. **"Cet atelier d'initiation s'inscrivait dans le cadre d'une demi-journée banalisée dédiée à la découverte de pratiques sportives alternatives"** relate Julien. **"Notre sport consiste à jouer au frisbee en équipe et il se pratique sans contact, ce qui permet la mixité filles / garçons"**, développe-t-il, avant de poursuivre : **"c'est un sport particulier dans le sens où cette mixité est très encouragée, mais aussi parce qu'il est auto arbitré et repose donc nécessairement sur le fair-play. Je pense qu'on a réussi à faire passer ce message aux lycéens, qui ont été séduits par cette initiation"**.

Les mordus du disque volant sont donc toujours aussi heureux d'accueillir de nouveaux profils, sportifs ou non, afin de les initier à leur sport et à leur bonne humeur tous les lundis de 18h à 20h sur le terrain des sports du Faouët.



Les amis de la chapelle de Kergrist

Le Pardon de Kergrist : un week-end festif et qui rassemble

Le dernier week-end de septembre, la commune du Faouët a célébré le traditionnel Pardon de Kergrist, une manifestation organisée par l'association "Les Amis de la Chapelle" afin de soutenir le financement des travaux de restauration de la chapelle.

Cet événement permet à tous de se retrouver inter générationnel et aussi aux personnes attachées à Le Faouët du fait de leur origine ou voisins de la commune avant de rentrer dans la période hivernale.



Le samedi soir, la célébration religieuse s'est tenue dans la chapelle, suivie d'une procession à travers un chemin de lumières et autour du tantad. La soirée s'est conclue dans la convivialité autour d'un vin chaud offert par l'association.



Le dimanche a débuté par une randonnée sur les chemins pédestres de la commune.

À midi, plus de 300 convives se sont réunis sous un soleil radieux pour partager le traditionnel repas « coco paimpolais et grillades ». Un moment fort a marqué ce déjeuner : notre boulanger Denis a redonné vie au four à pain de Denise, fidèle gardienne de la chapelle.



L'après-midi s'est poursuivi en musique, animé par le groupe de sonneurs DA VIKEN puis par Pascal et Napo, avant de laisser place au concours de boules sur herbe, qui a rassemblé 16 doublettes. La victoire est revenue à Jackotte et Guilbert.



Un grand merci à tous les bénévoles qui, par leur engagement, ont contribué à la réussite de cette belle fête populaire et conviviale.